



l'artiste



JUDITH GUEYFIER

"Mon univers graphique s'est développé autour des voyages. (...) Ces expériences ont fortement marqué mon parcours. (...) C'est peut-être pour cela que je peins des histoires qui regardent ailleurs, des gens qui rêvent d'ailleurs."



ILLUSTRATRICE



mots-clés :
poésie, enfance,
cultures du monde,
voyage, découverte,
altérité, rencontre



Après trois années à l'École des Arts Décoratifs de Strasbourg en **Illustration**, Judith Gueyfier se lance dans **la presse** puis **l'édition jeunesse** en octobre 2004.

Son univers graphique s'est développé autour des **voyages**, il s'est nourri de **littérature africaine et maghrébine**.

Ses expériences ont fortement marqué son parcours dans l'édition jeunesse et dans les choix des textes que Judith illustre.

Elle peint des histoires qui regardent **ailleurs**, des gens qui rêvent d'ailleurs.

Elle aime **mêler le réel et l'imaginaire**. Le regard porté sur **l'autre**, **la conscience du monde** tel qu'il est aujourd'hui, **les valeurs humaines**, sont des critères importants dans ses choix de travail.

Judith Gueyfier a participé à plusieurs **résidences d'auteur**, dans l'Oise, à Valence, au Rwanda. Elle a été invitée par l'Institut Français à Rabat, Casablanca, Marrakech et Agadir au Maroc, par l'office français du livre à New Delhi, au Brésil, pour prendre part à diverses actions tournées vers les **professionnels du livre jeunesse** ainsi que vers des **écoliers** et des **étudiants**.

La grande richesse de ces **échanges** et **rencontres** nourrit grandement son travail.